

C-518/2023.

## COMUNICADO

Palacio Legislativo de San Lázaro, 11 de octubre de 2023.

### **MÉXICO DEBE ASPIRAR A SER UNA POTENCIA Y DEJAR DE SER ATRACTIVO POR SER MÁS BARATO: RUBÉN MORIERA**

- *Consideró necesario aprovechar la relocalización, para generar empleos bien pagados.*
- *Menciona a Manolo Jiménez y Esteban Villegas, gobernadores de Coahuila y Durango, como grandes promotores de la inversión.*
- *Calificó como un gran error la eliminación de ProMéxico y del Instituto Nacional del Emprendedor.*

Es necesario elevar el nivel de escolaridad en el país, generar tecnología e invertir en investigación, dar impulso a los jóvenes y no conformarse con que vengan empresas, sino aspirar a ser una potencia y dejar de ser atractivos por ser más baratos en mano de obra, afirmó el diputado federal Rubén Moreira Valdez.

Al participar en la mesa de análisis “Nearshoring: oportunidades en la legislación para potenciar la competitividad en México”, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI consideró necesario aprovechar la relocalización, para generar empleos bien pagados.

Luego de insistir en el desarrollo de una industria nacional fuerte, el líder congresista, manifestó su preocupación por que “en la Cámara no se está autorizando presupuesto para emprendedores, promover el turismo, el empleo, ni para infraestructura”.

Calificó como un gran error la eliminación de ProMéxico y del Instituto Nacional del Emprendedor. Además, evidenció que la inseguridad asusta a los inversionistas y aumenta el costo de las mercancías.

El líder congresista indicó que los lugares de mayor competitividad en el país son Aguascalientes, Nuevo León y Coahuila, porque cuentan con buena disponibilidad de mano de obra, mejores condiciones laborales, baja informalidad, buenas características de viviendas y mayor acceso a servicios básicos

“No podemos tener éxito si no promovemos la inversión, de la mano de los parqueaderos, de las cámaras, de los sindicatos, de todo mundo”, subrayó, para luego mencionar como un buen ejemplo el del gobernador electo de Coahuila, Manolo Jiménez, quien ya comenzó a realizar giras con este fin.

Otro caso de éxito al que se refirió fue el del gobernador de Durango, Esteban Villegas, porque, explicó, ese estado no está en la frontera, no tiene mar, entonces se debe reconocer la promoción intensa que realiza, dado el número de empresas y empleos de China y Estados Unidos que han llegado en los últimos días.

Para finalizar, el coahuilense recalcó que también hay que tener cuidado con el medio ambiente, con la defensa de la soberanía, empujar una nueva cultura laboral, dar certeza jurídica, para que la relocalización funcione de la mejor manera en el país.

-oo-0-oo-